

WARTA

Anggota Koramil Kradenan Beri Pelatihan Tata Upacara Bendera Kepada Siswa SMK PGRI Kuwu

Hendrik Sanjaya - GROBOGAN.WARTA.CO.ID

Aug 31, 2023 - 11:18



Sertu Didik Saat Melatih Tata Upacara Bendera Siswa SMK PGRI Kuwu

GROBOGAN – Tingkatkan jiwa nasionalisme dan disiplin, anggota Koramil 17/Kradenan memberikan pelatihan Tata Upacara Bendera kepada Siswa SMK PGRI Kuwu Kecamatan Kradenan Kabupaten Grobogan.



Anggota TNI dengan tekun membimbing siswa agar lebih memahami dan mengerti tentang tata cara penyelenggaraan dan pelaksanaan upacara bendera yang dilaksanakan setiap hari senin.

Peltu Supriyanto Batuud Koramil 17/Kradenan mengatakan bahwa tujuan kegiatan ini adalah agar para siswa-siswi mengetahui tata upacara bendera dengan benar dan untuk menumbuhkan sikap disiplin di lingkungan sekolah.



“Kegiatan pelatihan ini bertujuan untuk memberikan pemahaman kepada siswa tentang tata upacara bendera yang benar serta menumbuhkan sikap disiplin kepada siswa,” ucapnya.

Lebih lanjut, kegiatan ini juga untuk menanamkan jiwa nasionalisme kepada generasi muda agar para siswa dapat memahami dan menghormati bendera merah putih yang merupakan hasil perjuangan para pendahulu bangsa Indonesia dan menghargai pengorbanan para pahlawan pejuang bangsa.”

“Untuk materi yaitu tentang cara pengibaran bendera, peraturan baris berbaris, penghormatan serta kita berikan materi tambahan tentang wawasan kebangsaan untuk menumbuhkan sikap rasa cinta tanah air,” tutur Supriyanto.

Sementara itu Kepala Sekolah SMK PGRI Kuwu Ibu Astutik S.Pd. menyampaikan, Latihan ini guna memantapkan karakter bangsa dan pendidikan pendahuluan bela negara, agar para siswa mengerti tujuan latihan ini untuk menanamkan rasa tanggungjawab, cinta tanah air, pengamalan Pancasila dan UUD 45.

“Terima kasih kepada bapak-bapak TNI dari Koramil Kradenan yang bersedia melatih siswa kami, semoga kegiatan ini tidak hanya sampai disini saja dan harapan saya dapat berlanjut di waktu waktu kedepannya,” Harap Kepsek.

Jurnalis : HS